Misioneros En El salvador



Acercaos a Dios, y él se acercara a vosotros. Pecadores, limpiad las manos ; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones.

Eduardo, Escarlett, Yoel, Camila, Sofía, Raquel

Teléfono: (00503) 7858-

7772

E-mail: misionerosalsalvador@Hotmail.com

Apoyo En México;

Banco HSBC

#6332938938

Clave interbancaria; 021320063329389386

En USA.

Bank of América;

#325009416367 a Eduardo Martínez

O cheque a nombre de Iglesia Bautista fundamental

Dirección; 409 N Taylor st Gainesville Tx. 76240

Please specific for Eduardo Martinez

Iglesia enviadora;

Iglesia Bautista Fundamental de Gainesville, Texas.

Pastor: Víctor Omar Vera

ibfgainesville@gmail.com

Teléfono; 001 -940-597-

Santiago 4:8

Apreciable pastor e Iglesia, esperamos en Dios que estén gozando de las mas grandes bendiciones de nuestro Dios

Les compartimos lo acontecido en estos meses. Gracias a Dios hemos tenido muchísimo trabajo en cuanto ganancia de almas, rutas, y la iglesia.

Por la gracia de Dios amados hermanos, pudimos adquirir nuestro terreno propio terreno, el terreno mide una manzana que equivale a 7.000 metros cuadrados, les rogamos de sus oraciones ya que solo nos resta juntar 4.000 dólares para terminarlo de pagar.

Les rogamos de sus oraciones ya que nuestra meta y visión es poder construir el templo, el instituto y el orfanato para menores. (casa hogar)

les dejamos saber que por la gracia de Dios los jóvenes de la iglesia están super animados a servir a Dios y los vemos cada día mas involucrados en las cosas de Dios, a si como también vemos que el diablo no deja de ponerles tropiezos, oren por ellos por favor.

En el mes de marzo pudimos asistir a una conferencia en el departamento de Usuluán, El Salvador.

Donde por la gracia de Dios tres jóvenes de nuestra iglesia rindieron sus vidas para servir a Dios tiempo completo, es de mucha bendición y animo poder ver la mano de Dios obrando en los jóvenes de la iglesia. También nuestra hermana Carmen santos decidido obedecer a Dios en el bautismo y nos gozamos porque ella es una oración contestada de nuestro Dios.

En esta etapa de el ministerio Dios nos ha mostrado una fase diferente, nos referimos a que varias familias de la iglesia por algún motivo u otro, dejaron de congregarse por uno o dos años, pero en estos meses han estado regresando, lo triste es que han regresado con sus vidas muy lastimadas por estar lejos de Dios.

Una de las familias que regresaron, antes de alejarse de Dios y de la iglesia, la hermana estaba muy animada y entregada a Dios, cantaba en junto con mi esposa especiales en la iglesia, salía a ganar almas junto con nosotros, estaba empezando a dar clases de escuele dominical a los niños, su esposo por causa del testimonio de ella, empezó a congregarse y venir a la iglesia junto con ella. Al poco tiempo de él empezar a venir a la iglesia, un día tuvo un accidente en su moto, donde casi pierde la vida, estuvo en el hospital por varios meses y estuvimos al pendiente de él, le reconstruyeron la pierna y parte del brazo, casi por un año estuvo así. Les estuvimos animando, les estuvimos ayudando y motivando a echarle ganas y al final de cuentas decidieron alejarse de Dios y de la iglesia.

En el mes de abril recibí un mensaje de texto de la hermana que decía: pastor por favor le ruego de sus oraciones por mi esposo, esta muy mal lo tengo internado en un manicomio porque le han estado dando ataques de pánico y crisis nerviosas, unas vez mas estamos ayudándoles con muchísimo amor.

pero al verles esta vez, nuestro corazón se quebranto muchísimo al saber como las consecuencias de alejarse de Dios y de su iglesia son realmente muy dolorosas.

No me mal entiendan, nuestro corazón es para servir y ya estamos trabajando una vez mas con la familia y estamos tratando de restaurarles, pero al pensar en sus vidas cerca de Dios y sirviéndole a Él y ahora verles después de estar lejos de Dios nos llena de mucha tristeza y dolor.

Les rogamos de sus oraciones por esta familia y tres familias mas que ya han regresado y sus casos son muy similares, por favor les animamos, les rogamos que nunca se alejen de Dios, lejos de Dios no nos puede ir bien por favor.

Se despiden sus misioneros en el país de El Salvador

La familia Martinez Grimaldo.

Peticiones de oración

- 1. por las familias de la iglesia
- 2. Por mas gente salva y bautizada
- 3. Por la provisión de Dios para acabar de pagar el terreno de la iglesia.
- 4. Por otro transporte para la iglesia